



正直親切

令和3年9月30日発行

No. 6

荒川区立第一日暮里小学校

校長 白井 一之

ウィズ がっこう Withコロナの学校で

こうちょう しらい かずゆき
校長 白井 一之

緊急事態宣言下ではありましたが、十分な感染症対策をして運動会を実施いたしました。昨年
に引き続き分散開催となりましたが、種目は「徒競走」「団体競技」「表現」と、昨年の2種目から
1種目増やしました。保護者のみなさまのご理解、ご協力に感謝いたします。みなさまから寄せら
れた感想をいくつか紹介いたします。

「コロナ禍にあって短時間の運動会でしたが、6年生のお手伝いも機敏で頼もしく、満足でした。
来年さらに成長した姿が見られると思うと、今から楽しみです。」

「コロナ禍での二度目の運動会でしたが大きく成長したわが子とお友達の姿に胸が熱くなりま
した。頑張った子どもたちに“ありがとう”“おつかれさま”と伝えたいです。先生方、短い期間で
のご指導ありがとうございました。」

「様々な制限のある中で保護者が参観できる形での開催となり嬉しく思います。子どもたちもと
ても楽しそうでした。いろいろな行事が中止や延期になる状況ですが徐々にでも再開されること
を願っています。」

「一時間という短い時間でしたが、すべての種目で子どもの出番があったため、内容が凝縮さ
れた見ごたえのある運動会でした。」

「緊急事態宣言下にも関わらず運動会を実施していただきありがとうございました。ただ、マスク
生活なので仕方がないことなのですが、顔の表情が分かりにくかったことが残念です。」

10月に入り緊急事態宣言は解除されましたが、with コロナであることは変わりありません。こ
れまでの経験から感染症対策を十分行えば、通常の教育活動ができることが分かってきました。
荒川区のガイドラインに従ってできる限りの教育活動を行っていきます。

10月は6年生の下田移動教室があります。一泊二日と日数は減りましたが、充実した移動教室
にしてまいります。また、学校公開週間もごさいます。まだまだ保護者のみなさまに自由にご覧い
ただくわけにはいきませんので、今回はオンライン公開とさせていただきます。日程については改
めてご連絡いたします。

◆運動会の様子から



開会式 1年生児童代表の言葉



1・2年生表現 Butter



3・4年生表現 アンダー・ザ・シー



5・6年生表現 一日小ソーラン



閉会式 6年生児童代表の言葉

9月26日(日)、秋空の下、感染症対策を取りながら運動会を実施いたしました。

少ない練習時間でしたが、児童は精一杯の演技をすることができました。

地域の皆様のご理解と保護者の皆様のご協力に感謝します。

★10月16日(土)の学校公開について

16日(土)の土曜授業日では1校時は4年生、2校時は2年生、3校時は1年生で公開をします。なお、9月に公開予定だった6年生も公開いたしますが、その詳細については担任から改めてお知らせします。ご承知おきください。

◎ 10月の主な行事等予定 生活目標：すすんで体をきたえよう

日	月	火	水	木	金	土
3	4 放送による全校朝会 下田移動教室 6年	5 安全指導 下田移動教室 6年	6 4時間授業 視力検査 3・4年	7 視力検査 5・6年	8 視力検査 1・2年 職人教室 4年 醤油教室 3年	9
10	11 放送による全校朝会 学校公開週間 (オンライン実施15日まで) 委員会活動	12	13	14	15	16 土曜授業日 授業公開 1校時 4年 2校時 2年 3校時 1年 新1年説明会
17	18 放送による全校朝会 クラブ活動	19 避難訓練	20	21	22	23
24	25 放送による全校朝会	26 環境星空教室 4年	27	28	29	30
31	1 放送による全校朝会 クラブ活動	2	3 文化の日	4	5 漢字検定 希望者のみ	6

※10月1日(金)は都民の日でお休みです。